

Herman Khaeron Bersama Kementrian Perdagangan Sosialisasi Kebijakan Perdagangan Luar Negeri

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 13, 2022 - 19:30



CIREBON - Kementerian Perdagangan bersama Anggota Dewan komisi VI DPR RI Herman Khaeron melaksanakan Sosialisasi Kebijakan Perdagangan Luar Negeri, kegiatan tersebut berlangsung di GOR Desa Jemaras Kidul, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Klangeran, kuwu-kuwu sekecamatan Klangeran dan tamu undangan lainnya.

Anggota DPR RI komisi VI Herman Khaeron menjelaskan, Sektor perdagangan ini penting untuk menjadikan tolak ukur di dalam peningkatan kapasitas kemampuan perdagangan yang sebagian besar disini adalah skalanya UMKM oleh karena itu sebetulnya saya lebih banyak untuk menjangkau aspirasi masyarakat terkait apa yang menjadi kendala dalam pengembangan UMKM nya khususnya terkait dengan pemasaran. Kamis (13/10/2022).

Saya tadi coba mengangkat topik yang lebih ekspansi supaya kita tidak berkutit dalam perdagangan dalam negeri meski perdagangan dalam negeri cukup tinggi karena penduduk kita besar kemudian bisa disesuaikan dengan struktur dan karakter kita dan yang paling penting justru ekspansinya supaya bertambah kalau pasarnya hanya dalam negeri saja sebagian besar kendala ada di dua ya segitu-gitu saja oleh karena itu ini harus di motivasi dan pada akhirnya nanti tumbuh keinginan dari masyarakat untuk meningkatkan kapasitas itu baru kami akan skrining di saring kembali untuk jadi potensial-potensial leader nanti disini,

"Mereka mampu jadi lokomotif terhadap UMKM lainnya dan alhamdulillah menurut saya tadi dinamis mereka banyak memberikan masukan yang tentu kami bisa menangkap spirit untuk itu tinggal bagaimana untuk lebih meningkatkan UMKM ke level yang lebih tinggi lagi," ujarnya.

Kita tidak bisa dengan situasi yang cepat karena semuanya sangat tergantung terhadap situasi dan kondisinya tetapi dalam pandangan saya kendala dan permasalahannya hampir sama yaitu permodalan dan pemasaran oleh karena itu ini bisa diselesaikan dengan cepat banyak UMKM yang sebetulnya skalanya sudah bisa kita tingkatkan kalau untuk ekspor nanti kita promosikan dahulu baik melalui event-event dan sebagainya.

"Selain itu juga ada permintaan untuk membangun TPS disini nanti insya Allah akan saya bantu," pungkasnya.